

Contecar

Explosión y fuego en Cartagena desató emergencia en Colombia

En la mañana de ayer, una explosión seguida de un impresionante incendio se desató en una bodega de la empresa Contecar en Cartagena. La conflagración generó el esparcimiento de humo negro en gran parte del sector.



Lo más leído

- 1 Horóscopo del viernes 8 de marzo de 2024
- 2 Una mujer que emprende todo con una mentalidad creativa
- 3 Jubilados cobran el Bono de \$70.000 de ANSES: ¿A quiénes corresponde?
- 4 Senna Automotores y un acogedor espacio en honor a Mama Antula
- 5 La agenda deportiva del lunes 4 de marzo



Testigos informaron que aproximadamente veinte minutos después del incidente, el Cuerpo de Bomberos de la ciudad llegó al lugar para atender la emergencia. Jhony Pérez, director de la entidad, confirmó que ya se encuentran máquinas en el punto y solicitaron apoyo tanto de la Sociedad Aeroportuaria de la Costa como de [Ecopetrol](#).

La versión preliminar indica que el fuego comenzó en una bodega que almacenaba llantas y químicos, aunque se espera obtener más información en los próximos minutos a medida que los organismos competentes investigan los hechos.

Ambulancias se desplazaron hasta el corredor de carga para atender la emergencia, y algunos empleados fueron evacuados vía marítima. En las redes sociales circulan videos e imágenes de la conflagración, destacando uno filmado por un trabajador de la Terminal de Contenedores de Cartagena que captura el momento exacto de la explosión mientras sus compañeros evacuaban el lugar.

El alcalde de Cartagena, Dumek Turbay, anunció la instalación de un Puesto de Mando Unificado (PMU) en el sitio para coordinar acciones de intervención integral. Confirmó que no hay personas heridas por la conflagración y detalló que las llamas consumieron dos bodegas.

Desde Contecar, se activó el protocolo de respuesta ante la emergencia, con 10 unidades bomberiles y tres máquinas trabajando coordinadamente para controlar y extinguir el fuego. Se insta a la

comunidad a mantener la calma, seguir las indicaciones de las autoridades locales y se proporcionarán actualizaciones según sea necesario para garantizar la seguridad y el bienestar de la población.

Comentarios

Te puede interesar



Murió Akira Toriyama, el creador de Dragon Ball



Arabia Saudita: tres hermanas perseguidas por defender los derechos de la mujer



Rusia extiende sus conquistas cerca de la ciudad de Avdiivka recientemente controlada



El Papa se hizo un chequeo médico tras su audiencia en el Vaticano

